



Apartamento en planta media en venta en Mijas

385.000€

Referencia: R4774045 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construído: 106m² Terraza: 17m²















Costa del Sol, Mijas

"Bahía" por Kronos ¡Precios desde 360.000 euros! Nuestra arquitectura es más que lo que ves. Creemos en un diseño que trasciende la estética y creamos hogares diseñados para hacerte feliz. Espacios creados con sensibilidad y concebidos para adaptarse a ti, tu ciudad y al planeta. Construimos hogares en los que el diseño es mucho más que diseño: es #PureDesign. Bahía está inspirada en el lujo de una residencia tropical, donde el agua y la vegetación son los personajes principales y los espacios exteriores forman parte de la vida diaria de cada hogar. Su ubicación privilegiada, en Mijas, y sus áreas comunes, con piscina y gimnasio, están rodeadas de jardines para que disfrutes del maravilloso clima y estilo de vida de la Costa del Sol. El diseño de Bahía reinterpreta el estilo sofisticado de los complejos turísticos brasileños pero actualizado en un complejo residencial de vanguardia, con sus líneas puras y diseño único. Las amplias terrazas emergen de su característica fachada verde y forman un marco arquitectónico que sirve a un doble propósito: dar al complejo su identidad y garantizar una exposición óptima al sol durante todo el año. Las viviendas en Bahía tienen amplios espacios al aire libre, cada una ofrece una espaciosa terraza, los dúplex y áticos también se benefician de impresionantes soláriums y las plantas bajas de jardines privados. Todos están conectados a las áreas de estar interiores a través de grandes ventanales de piso a techo, permitiendo que el maravilloso paisaje de la Costa del Sol sea parte de cada día. En Bahía puedes trabajar fácilmente y mantenerte en forma. Entre sus áreas comunes, la impresionante área de coworking es perfecta para trabajar desde casa y su gimnasio totalmente equipado listo para tu entrenamiento diario. Ambos están climatizados, tienen amplios espacios y grandes ventanas que se abren a la piscina y los jardines. Gracias a la topografía del terreno, la piscina de Bahía aparece como un lago natural al pie de la ladera, resguardada por la vegetación y con un gran solárium que rodea la piscina para relajarse y tomar el sol. Bahía se eleva sobre el Campo de Golf de Calanova con vistas incomparables a la costa. Un entorno tranquilo con una enorme diversidad natural, protegido por las montañas de la Sierra de Mijas y con una costa donde encontramos playas de arena, como Butibamba, y hermosas calas con aguas cristalinas como Punta de la Torre Nueva. Todo el material se basa en información considerada confiable por AbraCasaBra Real Estate. Sin embargo, como terceros han proporcionado esta información, AbraCasaBra Real Estate no puede garantizar su exactitud o integridad. Esta oferta está sujeta a errores, omisiones y cambios de precio o retiro sin previo aviso. Disponibilidad previa acuerdo. De acuerdo con el decreto 218/2005 de la Junta de Andalucía del 11 de octubre, se informa a los clientes que el precio excluye el 10% de IVA, los honorarios de registro de propiedad y notariales. Se incluyen honorarios de intermediación. Contáctanos hoy mismo para descubrir más sobre esta excepcional oportunidad de hacer de Bahía tu nuevo santuario. En AbraCasabra Real Estate, no solo vendemos casas; ¡estamos convirtiendo sueños en realidad!





Características:

CaracterísticasOrientaciónControl climaticoTerrazaOesteAire acondicionadoElevarSurA/C pre instalado

Terraza Sureste Wifi Sur oeste

Puntos de vistaConfiguraciónCondiciónMarUrbanizaciónExcellent

Montaña Suburbano Nueva construcción

Panoramic Jardín

Playa

Private

PiscinaMueblesCocinaComunalOpcionalFully FittedJardínEstacionamientoCategoríaComunalUndergroundInversión

-Lujo

Con permiso de planificación

Nuevo desarrollo Pre-construcción Frente a la playa